



#### Chasseurs coloniaux et chasseurs de la Réunion 1803-1810 :

Voici aujourd'hui de petites unités très peu connues et presque jamais mentionnées dans l'histoire de l'Arme. Compte tenu de leur mission et de leur recrutement elles méritent pourtant d'y être intégrées. Pendant cette période, les Mascareignes (La Réunion rebaptisée île Bonaparte, l'île de France –depuis île Maurice et les Seychelles) sont sous domination française. L'esclavage n'a pas été aboli. Les troupes de la Réunion (800 hommes) rassemblent la Garde nationale locale, les Chasseurs de la Réunion et quelques soldats de métropole. Les chasseurs coloniaux sont des troupes noires (soldats noirs libres et mulâtres) faisant partie de la Garde nationale. Les chasseurs de la Réunion sont recrutés chez les blancs et les mulâtres.

Ces troupes combattent les Anglais à un contre 10 en 1810 et doivent capituler.